



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 14 der öffentlichen Sitzung am 25. August 2020

Vorlagen-Nr. 20-J-42-0014

**Diskussion über Fridays for Future (FFF)
- Antrag des Vorstandes vom 18.08.2020 -**

Aufgrund der Aktualität und Wichtigkeit der FFF-Bewegung, erachtet es der Vorstand als notwendig und angemessen über diese zu diskutieren und zu der Demonstration am 25. September geschlossen als Jugendparlament aufzurufen.

Beschlussvorschlag

Das Jugendparlament möge daher beschließen, dass wir uns gegenüber der FFF-Bewegung positionieren und bei Wohlwollen zur Demo am 25. September aufrufen.

Beschluss Nr. 0044

Der Antrag wird in folgender Fassung angenommen:

Das Jugendparlament möge daher beschließen, dass wir uns gegenüber der FFF-Bewegung positionieren und bei Wohlwollen zur Demo am 25. September aufrufen.

Der Arbeitskreis Umwelt wird aktiv Kontakt zur FFF-Initiative aufnehmen und das Gespräch suchen, um mögliche gemeinsame Foren zu veranstalten.

Wiesbaden, .09.2020

Said
Vorsitzender